



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 052**  
**02 de febrero de 2016**

## **UCE inauguró la Clínica Veterinaria más moderna del país**

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Central del Ecuador, UCE, inauguró las nuevas instalaciones de su Clínica Veterinaria, que ahora se constituye en la más completa y moderna del país. Este nuevo espacio además de brindar atención a la ciudadanía, será de beneficio para la práctica profesional de los estudiantes y su desarrollo académico e investigativo.

Para Fernando Sempértegui, rector de la UCE, esta clínica es una evidencia categórica de los avances académicos y científicos de la Institución. La clínica veterinaria no sólo posee las mejores instalaciones, sino además, el valor agregado del colectivo académico de la Facultad. Muchos docentes están actualmente involucrados en programas de doctorado fuera del país con apoyo de la UCE. Además Sempértegui agregó que la empresa privada es un aliado estratégico para impulsar la innovación.

La Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia además tiene los laboratorios más avanzados de genética animal. Eduardo Aragón, decano de la Facultad, evidenció que estas inversiones se reflejarán en la futura generación de profesionales veterinarios, ya que la Clínica genera vinculación con la comunidad.

El acto de inauguración culminó con un recorrido por las nuevas instalaciones. Diferentes áreas y espacios han sido renovados y ocupados con equipos modernos, lo que permitirá brindar un mejor servicio. La clínica cuenta con un área de consulta externa, emergencia y procedimientos, así como, una unidad de cuidados intensivos, hospitalización, laboratorio, quirófanos, farmacia y un área de lavandería y esterilización. **J.S**

